

PTA正副会長会議 8/19 (水)

まず、学校評価アンケートの速報値の紹介と「成果」等の中間報告を行いました。次に、PTA 会長より、今年度のバザー計画が提案されました。9/27のPTA 全校委員会で各学年委員の皆さんに業務の依頼（委託）がなされます。子どもたちのために、地域・保護者のために、バザーの実現を目指して頑張ります。



始業式 8/21 (金)

初日、久々の登校。少し照れくさそうにしている子どもいましたが、すぐになれました。



【表の続き】 (表裏の内容については様々ある意見の中の一部です。ご了承ください)

笑いが心身の健康に良い効果をもたらすことは伝えたとおりです。他愛もない話で笑うのもお笑い番組を観て笑うのも効果は同じだそうです。でも、「毎日楽しいことなんてない」という方にも耳寄りな情報があります。ある心理学実験で、ペンを横向きに口にくわえた人たちと、縦にくわえた人たちに同じマンガを読んでもらったところ、横向きに加えたグループの方が、そのマンガを面白いと評価したそうです。つまり、笑ったような顔をしてマンガを読む方が、つまらなそうな顔をして読むよりも面白く感じたのです。最近になって、笑った(ような)顔(つくり笑いでもいい)をした時に、ドーパミン神経という、気持ちよさ・楽しさに関係する脳の部位が働くらしいことが分かってきました。

私たちは、普通、楽しいことがあるから笑うと思いがちですが、どうやら私たちの脳は、笑っていると何だか楽しい、という回路も持っているようです。「つり橋効果」(一緒に怖い体験をすると心の距離が縮まる)もそうですが、脳は案外、身体や外からの刺激にだまされやすいみたいです。

家庭で、学校で、例えば、朝、歯みがきをする時に、その歯ブラシを横に口にくわえ笑顔をついたら、1日(午後から)ちょっと楽しい気分でも過ごせる(勉強できる)かもしれません。

【連絡】

石川笑学校づくりに家庭も地域も協力しなくっちゃ!

1 学校評価アンケートについて (ご協力に感謝)

夏休み前に学校評価アンケートのご協力をお願いしました。ありがとうございました。大変貴重なご意見もいただきました。集計したものに分析を加えたものを今後お示ししていく予定です。また今後の教育活動の在り方等にもつなげてまいります。



2 石川小学校のホームページ(HP)について

ブログを中心とした内容が変わった石川小学校のホームページ(HP)は、もうご覧になられたでしょうか。学校だよりは月2回の発行ですので、ホームページにはタイムリーな話題を載せるように心がけています。これまでの学校配信メール同様、よろしくお願ひいたします。パソコン以外にもスマホでもご覧いただけます。2学期も定期的にアップしていきます。

3 就学時健康診断(新1年生向け)の実施日について

今年度は、10/21(水)に実施します。よろしくお願ひいたします。

4 児童の送迎等について

何度かお伝えしていますが、朝お子さんを車で連れて来る時は、五十嵐小児科様側の入り口(道路)ではなく、体育館側の入り口を使ってください。多数の児童が通っているので危険です。また、乗り降りは特別な場合がない限り、体育館前の駐車場でお願いします。車を側道に停め乗り降りするのも危険です。話は変わりますが、休日などにおける緊急連絡は、夏休みの閉庁日の時と同じ対応をお願いします。

